



10月の様子

運動会の他にも 10月は盛りだくさん！少しずつ秋が深まり、衣替えもあり年少さんにとっては初めての冬服です。

どうぶつ村がきました！

10月20日（火）にどうぶつ村が園庭にきてくれました。恐る恐る動物たちに近づく子、積極的にえさをあげにいく子など様々でした。係の方に「やさしく触ってね」と教えてもらい、本物の動物たちに触れ、命の大切さを感じていました。また来年来てねと言っていたお友だちもいましたよ！



お楽しみ会

今年度は全園児が集まってのお誕生日会が中止になり、みんなで観劇をする経験ができませんでしたが、10月22日（木）に「ゆうさんの紙芝居」が幼稚園のホールに来てくれました。2回公演をしていただき、半分ずつ分かれての観劇になりました。マジックやジャックと豆の木の紙芝居、最後にはみんなでダンスをしたりと、とても楽しい1日になりました。



内科検診

1学期にできなかった内科検診を10月23日（金）に行いました。診察前は緊張した面持ちでしたが、みんな上手に診てもらうことができました。お医者さんに「終わりだよ」と優しく声をかけてもらうと、安心したように「注射なかったね」と友達同士話している様子が見られましたよ。

